

RINCÓN DEL BIBLIOTECARIO

<http://rincondelbibliotecario.blogspot.com/>

NUEVOS CONTENIDOS

Competencias para Bibliotecarios Especiales **Nuevo**

En la era de la información, los bibliotecarios especiales son esenciales - respondiendo con un sentido de urgencia a las necesidades críticas de información, ellos proporcionan una ventaja con respecto a la información para la organización basada en el conocimiento. Para poder satisfacer esta función clave, los bibliotecarios especiales necesitan dos clases principales de competencia:

La Biblioteca Escolar, piedra angular de la Formación de Usuarios **Nuevo**

El fenómeno de la conectividad, de la sociedad de la información, de las TIC, ha abierto una brecha entre quienes acceden y quienes sueñan en acceder a las redes de información.

Bibliotecas en el mar **Nuevo**

El **Titanic** llevaba en su interior dos bibliotecas. Una estaba situada sobre el puente "A" y aparecía decorada al estilo **Luis XV**, con detalles tomados del palacio de **Versalles**. Los libros habían sido embarcados en **Southampton**.

Los nuevos perfiles profesionales en la web 2.0 **Nuevo**

El desarrollo de la web 2.0 ha provocado la aparición de **nuevos perfiles profesionales** específicos de Internet. Se trata de personas que manejan bien las herramientas que han reconvertido la ya veterana World Wide Web en una plataforma para los nuevos medios sociales en los que el internauta no es un mero lector.

¿Que es el Éxito Personal? **Nuevo**

Un usuario desconcertado es un usuario perdido: funcionalidades del OPAC 2.0 **Nuevo**

El OPAC (On Line Public Access Catalog) de una biblioteca es una herramienta esencial para los usuarios. En los últimos años, con el auge de las tecnologías participativas que son herramientas surgidas por el uso de la web social, se ha pensado en utilizarlas y aplicarlas a las bibliotecas para comunicarse, formar e informar , integrar al usuario en los servicios.

Las bibliotecas escolares: ¿últimos escenarios para la supervivencia de la cultura impresa?

Hace solamente diez años afirmar que los libros en papel podrían desaparecer de las escuelas y los hogares hubiera sido impensable. Sin embargo, existen ya muchas evidencias que empiezan a hacer viable esta hipótesis.

Los 7 pasos de un proceso de investigación

Los siguientes pasos son sólo un ejemplo de un proceso de investigación. Dependiendo de tu tema y de la cantidad de información que necesites, puede ocurrir que tu proceso de investigación varíe:

El libro de Gutenberg

Tengo la impresión de que quienes hablan del libro electrónico toman dos problemas muy diferentes como si fuera uno solo. Para empeorar las cosas, inspirados en el «ceci tuera cela» ([esto matará aquello](#)), hay otros que predicen la inminente desaparición del libro impreso.

El uso de la tecnología en el aula

Es un hecho que el uso de la [tecnología en el aula](#), hoy en día, se hace necesario para poder lograr la motivación del [alumnado](#) y la identificación del mismo con el tema.

A continuación te presentaremos algunos puntos a favor y en contra de convertir tu salón de clases en un aula 2.0.

libro y su importancia social

En cada país, una de las inversiones más fuertes de los sistemas educativos ha sido siempre la de incrementar el porcentaje de población alfabetizada. Sin embargo, al contrastar las cifras de población alfabetizada con las de libros leídos por habitante, nos encontramos con que existe una pobreza importante, porque quien sabe leer, no lo hace.

Recomendaciones para fomentar la lectura en familia

Respetar los tiempos de descanso del niño, y estimularlo a seguir el texto con los ojos, son algunas de las sugerencias formuladas por expertos en la nueva publicación del CRA.

Umberto Eco: "Internet es una parodia de la enciclopedia porque incluye información falsa"

El filósofo y escritor italiano Umberto Eco, quien fue investido este miércoles doctor honoris causa por la Facultad de Comunicación de la Universidad de Sevilla, afirmó que Internet es una "especie de parodia de la enciclopedia que reúne todo el saber del mundo, porque incluye también información falsa", por lo que consideró que el medio ha "fracasado en su intento por ordenar el conocimiento del mundo disponible".

La misión del lector

La problemática del «fin del libro», nacida no solo a partir de la eclosión de las nuevas tecnologías, ha situado al lector en una nueva posición intelectual. La lectura ha dejado de ser exclusivamente lugar de reflexión, para convertirse en lugar de intervención. Con ello el lector ha asumido una responsabilidad inédita y, al mismo tiempo, fácilmente eludible.

y muchos mas!!!!

--

Ernesto Della Riva

Rosario

<http://rincondelbibliotecario.blogspot.com>